

HAYER & BOECKER hat ein Energie-Managementsystem aufgestellt und sieht es als Verpflichtung, dieses ebenso wie die energiebezogene Leistung in einem fortlaufenden Prozess ständig zu verbessern. Als Grundlage dient DIN EN ISO 50001. Die darin enthaltenen Anforderungen setzen wir normkonform um und verbessern innerhalb des Energie-Managementsystems fortlaufend unsere Prozesse.

Im Rahmen unserer Energiepolitik legen wir energiebezogene Zielsetzungen fest, bewerten sie und erstellen daraus resultierende Aktionspläne. Das Management der HAYER & BOECKER oHG sorgt in diesem Zusammenhang dafür, dass die erforderlichen Ressourcen und Informationen in angemessenem Verhältnis zur Verfügung gestellt werden, um sowohl das Energie-Managementsystem aufrechtzuerhalten und auszubauen, als auch die gesetzten (Energie-)Ziele zu erreichen.

Neben den rechtlich geltenden Anforderungen berücksichtigen wir bei unserer Energiepolitik Richtlinien hinsichtlich Energieeffizienz, Energieeinsatz und Energieverbrauch, die darüber hinausgehen.

Wir unterstützen die Beschaffung energieeffizienter Produkte, Anlagen und Komponenten sowie Dienstleistungen, soweit diese Auswirkungen auf die energiebezogene Leistung haben. Außerdem unterstützen wir besonders auslegungsbezogene Tätigkeiten, die Auswirkungen auf die energiebezogene Leistung in unserem Unternehmen haben können.

Wir gewährleisten die kontinuierliche Verbesserung des Energie-Managementsystems und der energiebezogenen Leistung der HAYER & BOECKER oHG, indem wir neben einem benannten Energie-Team auch die gesamte Belegschaft aktiv in die Umsetzung der Energiepolitik einbeziehen. Das geschieht über alle Ebenen der HAYER & BOECKER oHG über eine angemessene Dokumentation und Kommunikation.

Oelde, den 06. Juni 2024



Niklas Haver
Geschäftsführender Gesellschafter